

## 第94回 棒の嶺ハイキング

高橋 朗

東邦化成(株)(第5支部)

2019年11月10日快晴

じつとしている少し肌寒い陽気です。今回のハイキングは「さわらびの湯」(標高250m)から名栗ダムを抜け、棒の嶺山頂(標高969m)を目指す予定でしたが、台風19号の影響でルートが荒れてしまった為、登り下りとも滝ノ平尾根ルートに変更しました。

9時10分に飯能駅集合。弊社議部、石井さん、乾さん、山本さん、原夫人、大河原さん、大井さん、高橋の8名での出発となりました。

今回山本さんが前日に転倒し、怪我をしたとの事でしたが、無理を押して参加されました。ハイキングには参加されませんでしたが、原さんがお見送りで飯能駅まで御出になられ、私にストックをプレゼントしていただきました。と申しますのも、支部会の懇親会の時に、道具の話になり、次回のハイキング同好会の際にストックをプレゼントすると言って下さっておりました。大切に使わせていただきます。

9時25分、「さわらびの湯」行きのバスに乗り込み出発。目的地の「さわらびの湯」までは45分程度。10時19分「さわらびの湯」を出発。登山口に向かっておりますと、脇で冬桜が咲き始めておりました。紅葉と冬桜のコラボレーションは見事としか言いようがありませんでした。直ぐに棒の峰入り口に到着し、案内板に記載のあるQRコードをスマートフォンで読み取り、登山届を提出。その案内板には、飯能警察から台風19号の影響により一部コースで土砂崩れ等の発生があるとの張り紙があり、気を引き締めてスタートを切りました。

さわやかな秋風の中、軽快に斜面を登り、11時37分、滝ノ平尾根に到着。この道中で山本さんの調子が悪くなってしまい、ここで登山を断念。頂上で飲む予定だったウイスキーを託され、山本さんが下山されました。

12時12分岩茸石前、12時40分権次入峠へ。木の根の上を歩く道、階段がえぐれてその脇を登るような道が多く、いずれも結構な斜面でハードなルートでしたが、台風19号の影響も幸い殆どなく無事経路を進む事ができ、13時01分棒の嶺山頂へ到着。頂上からは、東京スカイツリー・横田基地などが一望する事ができました。澄んだ青空に山々の紅葉、感動しました。

頂上では石井さんの持参していただいたビールで乾杯。頂上で飲む冷えたビールが最高に美味かったです。石井さん、ありがとうございます。食後に弊社議部の入れた紅茶に、山本さんからいただいたウイスキーを合わせ、美味しく頂きました。

13時43分頂上での記念撮影後、下山開始。登りはきつかったので下りは楽かと思いきや、急な下り坂なったルートに悪戦苦闘。登りでパンパンになった足で踏ん張りが効かず、皆さ

んについて行くのがやっとでした。道中山さんが無事下山し、そのまま帰路に着かれたとの連絡があり、皆で安心し、ラストスパート。無事下山できました。15時36分「さわらびの湯」バス停からバスに乗り込み、一路飯能駅へ向かいました。

飯能駅手前で途中下車し、打上げ会場の調査をしながら、飯能駅に向かいました。結局のところ飯能駅ビル内の山内農場という居酒屋に決定するも開店前。お店の方の好意で開店時間を早めもらい、打ち上げ開始することができました。

ビールに始まり、黒伊佐錦のロック、お湯割りと店自慢の味噌に合わせた野菜をおつまみに楽しい時間を過ごしました。

皆様本当にありがとうございました。次回もどうぞ宜しくお願い致します。